



**LARINCONADA**

## **RENOVACIÓN DEL CONSEJO LOCAL, A 23 DE NOVIEMBRE 2023.**

Compañeras, compañeros, compañeros

El pasado viernes día 17 de noviembre celebramos reunión de la Asamblea Local de Izquierda Unida en La Rinconada, a la que todes estábamos convocades para culminar el proceso de renovación o ratificación del Consejo Local y la figura de coordinación de esta Asamblea.

El plazo de presentación de propuestas de candidates se cerró el mismo día 17 en el momento de inicio de la Asamblea. Hasta ese momento no hubo ninguna propuesta de renovación, por lo que el debate y la votación se centraron en la posible ratificación de los actuales Consejo y Coordinadora. El resultado de dicha votación, a los que tuvieron acceso todas las personas presentes, dió de nuevo el respaldo a los órganos sin modificación de sus representantes en los mismos. Así pues, el Consejo Local queda constituido del siguiente modo:

- Carmen Mudarra Vela.....Coordinadora Local
- Nacho Ruíz González.....Secretario de Organización
- Sofía López León.....Responsable de Finanzas
- Curro González Scholl.....Responsable de Comunicación
- Pedro Luis Corriente Cordero
- Antonio Torres Carnerero
- Flora Rendón
- José Domínguez Moyano

De este modo la Asamblea ha decidido dar continuidad al trabajo realizado durante los últimos dos años por este equipo de personas, confianza que agradecemos a todes y que esperamos poder seguir correspondiendo con nuestro trabajo militante.

No obstante, me gustaría reseñar que los últimos años han sido como sabéis tiempos difíciles. En un contexto marcado fundamentalmente por la pandemia de la COVID y la inestabilidad social consecuencia de ella, nuestra militancia ha tenido que afrontar varios procesos electorales en escenarios de profunda reflexión y trabajo para las fuerzas de izquierda. Como siempre, les militantes y simpatizantes de Izquierda Unida Rinconada han respondido con seriedad, solidaridad y un profundo sentido político para conseguir que tanto nuestra Asamblea como la estructura orgánica a la que pertenecemos salga reforzada de estos procesos. Especialmente importante es el resultado de los procesos de confluencia con Podemos en el Ayuntamiento de La

Rinconada y la participación en SUMAR en el reciente gobierno del estado.

Además de estos procesos, la representación de nuestra Asamblea en gran parte de los conflictos sociales en los que estamos envueltos, como el conflicto por la sanidad pública, la defensa de la educación, las pensiones o la lucha por el pueblo Palestino es siempre destacable. También tenemos representación habitual en los órganos de control y gestión de la Mancomunidad de la Vega, en la coordinadora de Izquierda Unida Provincial o en la Red de Activistas.

Y en cuanto al trabajo interno, tiene especial relevancia la celebración de la Feria del Abrazo que a raíz de su nueva ubicación ha requerido de esfuerzos económicos y personales extraordinarios para seguir manteniendo, como se ha hecho desde hace décadas, ese espacio de convivencia en el que no se pierde la camaradería y el trabajo militante.

Los próximos meses, una vez constituido el gobierno de coalición PSOE-SUMAR, van a ser, seguro, intensos y no podemos relajarnos. También lo es en el Ayuntamiento con la presencia del Grupo Municipal de Con Izquierda Unida-Podemos afrontando un nuevo mandato del PSOE local con un Javier Fernández a la cabeza que se hace fuerte en Diputación y una extrema derecha que, en el último proceso electoral ha conseguido representación en el gobierno local.

Por todo ello nuestra Asamblea tiene que mostrar su fortaleza y su expresión como la única organización de izquierdas real y posible en La Rinconada. El trabajo de militancia debe ser ahora más intenso que nunca, y eso se traduce en un primer momento en la presencia y participación de los militantes y simpatizantes. El Consejo Local y la Coordinadora debemos estar, como siempre, poniendo nuestro trabajo al servicio de la militancia y respondiendo a lo que vosotros nos solicitéis. Pero necesitamos de vuestro empuje y participación en la vida política y social para poder seguir construyendo una Izquierda Unida Rinconada fuerte y determinante. Esto se conseguirá sólo si mantenemos abierto el proceso de debate sobre nuestro funcionamiento interno que, no puede ser de otro modo, es un proceso vivo y en continua transformación.

Quiero terminar dando de nuevo las gracias por la confianza recibida y recordando un acto festivo donde podremos felicitarnos y compartir. Como cada año, celebraremos nuestro Encuentro de Navidad en el Bar Mudarra, el próximo viernes 22 de diciembre a partir de las 20:00 H. Espero veros a todes.

Salud y República

Carmen Mudarra Vela  
Coordinadora Local IU Rinconada